

santé où la maladie venait de faire choir notre vénéré malade. Deux jours avant sa mort Son Eminence avait adressé une dépêche de sympathie à Mgr le Vicaire Général.

— Les Missionnaires Oblates du S. C. et de M. I., dont la maison mère est à Saint-Boniface, agrandissent du double leur Jardin de l'Enfance à Giffard, au diocèse de Québec. Les constitutions de cette jeune communauté, fondée en 1904 par Mgr Langevin, O. M. I., viennent d'être imprimées pour la première fois après avoir été mises en pleine conformité avec le droit canonique et approuvées par l'Ordinaire.

— Les Soeurs de la Présentation de Saint-Hyacinthe ont établi deux couvents dans le diocèse de Winnipeg l'an dernier: l'un est à Laurier et l'autre à Saint-Lazare. Dans cette dernière paroisse, lors de la visite pastorale, le 16 juin, S. E. Mgr Sinnott a béni la pierre angulaire du nouveau couvent-pensionnat qu'on y construit sur le penchant de la vallée de l'Assiniboine, en face de la rivière Qu'Appelle. Son Excellence a aussi béni une jolie cloche.

— A la fin du mois dernier, S. E. Mgr McGuigan, archevêque de Régina, a présidé l'ouverture de la nouvelle et magnifique école indienne de Lestock, érigée au coût de \$250,000.00. Les Pères Oblats et les Soeurs Grises de Montréal ont la direction de cette école, dont la fondation remonte à 1897. Dès 1860 Mgr Taché a dit la messe à cet endroit. La "Northwest Review" a publié un long compte-rendu de la cérémonie d'ouverture et un historique de l'institution.

— "Sur le "ranch" de Constantin-Weyer": titre de deux articles de "La Liberté" des 17 et 24 juin, dûs à la plume de son directeur et entrée en matière fort intéressante d'une étude sur les livres de cet auteur, qui ont obtenu en France un scandaleux succès de librairie en travestissant l'histoire de l'Ouest canadien.

— Un cordial salut et nos meilleurs voeux de succès à "l'Evangéline" de Moncton, N.-B., devenue quotidienne depuis le 3 juillet. Abonnement: \$4.00 par an.

— Un important congrès des forces catholiques de la Saskatchewan a été tenu à Régina la semaine dernière. M. Raymond Denis a été réélu président des deux associations canadiennes-françaises. Nous y reviendrons.

— Le 24 juin, jour de la fête de leur saint patron, les paroissiens de Saint-Jean-Baptiste ont eu la consolation d'assister à la cérémonie de première communion solennelle de leurs enfants dans la belle nef de leur nouvelle église. Le plancher venait d'y être terminé. Depuis la construction de cette église, les offices avaient lieu dans le soubassement.

— Le premier drapeau du Sacré Coeur, déployé publique-